

Presse-Information und Einladung zu einer Vorbesichtigung der Ausstellung
am Donnerstag, 21. April, 10.30 Uhr

Faistauer-Preis für Malerei 2011

Arbeiten der Anwärter/innen:

**Alfredo Barsuglia, Béatrice Dreux, Aurelia Gratzner, Michael Horsky, Julia Maurer,
Ute Müller, Tobias Pils, Petra Polli, Jörg Reissner, Isa Schmidlehner, Clemens Wolf**

Ausstellungsdauer: 22. 4. – 11. 6. 2011

Vernissage Donnerstag, 21. April, 19 Uhr:

Eröffnung und Preisverleihung durch Landeshauptfrau Mag. Gabi Burgstaller

Bereits zum 14. Mal wurde heuer vom Land Salzburg der **Anton Faistauer Preis für Malerei** österreichweit für Künstler und Künstlerinnen unter 40 Jahren ausgeschrieben. Dieser Preis wird alle drei Jahre vergeben und ist mit € 7.000,- dotiert; zusätzlich gibt es zwei Anerkennungspreise mit je € 2.000,-.

Die Jury (bestehend aus der vorhergehenden Preisträgerin Gerlind Zeilner, Dr. Günther Dankl, Tiroler Landesmuseum und dem in Wien lebenden Salzburger Maler Jakob Gasteiger) hat in der ersten Jurysitzung im März aus den 87 Einreichungen die 10 Anwärter/innen für die Ausstellung in der Landesgalerie im Traklhaus ausgewählt. Die große Zahl der durchwegs qualitativollen Bewerbungen beweist das Interesse der Künstler und die Bedeutung dieses Preises.

Die Arbeiten werden in den Räumen der Galerie und im Studio gehängt. Das Spektrum der ausgestellten Werke reicht von abstrakten, geometrischen Motiven bis zu realistischen Darstellungen. Dem Publikum wird ein spannender Einblick in die junge, aktuelle österreichische Malerei geboten.

In einer weiteren Sitzung werden die Juroren aus diesen fünf Malern und sechs Malerinnen anhand der Originalarbeiten den/die Preisträger/innen vorschlagen. Die Bekanntgabe und Preisverleihung erfolgt bei der Vernissage.

Gleichzeitig wird der zur Ausstellung herausgebrachte Katalog präsentiert.

Fotos senden wir Ihnen gerne auf Anfrage zu oder Sie holen sich welche von unserer Internetseite: <http://www.salzburg.gv.at/themen/ks/kultur/traklhaus/pressefoto.htm>

Den Katalog schicken wir Ihnen auf Anfrage auch zu.

Mit Dank für die Weitergabe dieser Information
und mit freundlichen Grüßen
(Andrea Schaumberger, Dietgard Grimmer, 14.4.2011)

Kultur  Land Salzburg